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[网友发问]
为何不问民意乱花钱
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[居民意见]
附近市民并不赞成改建
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[记者核查]
公园里正在毁绿挖坑
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[政府回应]
公园本来就准备大修
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工程造价未有明确说法
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实习生 王琨 快报记者 刘国庆

[市民发问]

网友“710房间”5月17日发问：
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[建委回应]
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[市民追问]

710房间5月26日再次发问：
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[建委回应]
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快报记者 宋学伟

公园改造，2600万怎么花的？
+012%&56789:ñò#348dedH�ölê

网民再问高架隔音屏安装问题
4nC:PpçGiZiÆn�D #4Kgh/Å¹ºiZ¹ºiÆ

此前《问政》报道了南京
市民盼望高架桥安装隔音
屏，以降低高架桥带来的噪
音影响，南京市建委就此作
了回复。但其回复似乎并不
能让市民满意，在报道见报
后，陆续有市民就类似问题
询问有关部门是否有详细的
工作计划，希望知道建委初步
统计的24处高架桥噪声敏感
地段具体是哪些地方，这些地
方何时装上隔音屏，让居民免
受噪音困扰。

无独有偶，一位网友近
日再次将此问题反映到南
京网络问政平台，南京市建
委网络发言人也给出了简
要回复：年内就分期分批进
行建设。

位于常州市区的五星公园于2003年12月建成开放，然而7年时间不到，又要投资2600万将其改造成“法制主题公园”。改
造工程一动工，立即引来当地居民的反对，一些居民认为有关部门是在瞎折腾、烧钱，同时也有市民质疑该项工程“挖绿化增加
几个雕塑，花得了2600万吗？这些钱是怎么花的？”就此，记者进行了调查核实，印证了市民反映的情况，常州市园林局也就改造
问题给出了解释，但在具体的花费上，该局有关人士未有明确说法。

公园改造将原来的一些绿化挖掉，图为施工现场


